



Una memorable generación docente

La Universidad tributa un emotivo homenaje a 58 profesores con motivo de su jubilación tras atesorar una fértil trayectoria académica

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Forman parte ya del reciente y palpitante devenir histórico de la casi ocho veces centenaria Universidad de Salamanca. Han consagrado su vida a la sacrificada docencia en las aulas de las facultades y a la meticulosa investigación en los laboratorios y en los departamentos. Sus 58 nombres fueron agasajados ayer con un merecido homenaje, entre los constantes aplausos de los asistentes congregados en el Paraninfo, con motivo de la jubilación de todos estos profesores. Todos ellos culminaron y pusieron punto final a su trayectoria docente a lo largo del periplo académico comprendido entre el 1 de octubre de 2013 y el 30 de septiembre de 2014.

El extenso abanico de jubilaciones englobó todas las escalafones de la carrera docente, desde profesores asociados a catedráticos, pa-

sando por la figura de titulares de escuelas y titulares de universidad. De los 58 homenajeados, finalmente solo acudieron 29, que recibieron de las manos del rector Daniel Hernández Ruipérez un diploma en forma de reconocimiento institucional a los servicios prestados, tanto en el fecundo ámbito docente como en la prolífica producción investigadora. No faltó tampoco la interpretación del inmortal e icónico himno académico 'Gaudeamus igitur', que puso el brillante colofón al homenaje al personal docente e investigador que se jubilaba, acto institucionalizado desde hace varios cursos por el Rectorado.

Daniel Hernández Ruipérez demostró complicidad con los profesores jubilados, con quienes compartió, tal como recordó durante su emotiva alocución, periodos apasionantes del peregrinaje académico en su sugestivo anhelo por mejorar la Universidad. El rector no pasó por alto la delicada encrucijada que atraviesan las universidades, especialmente en los últimos cuatro años, como consecuencia de las dramáticas secuelas que ha generado la severa tasa de reposición del profesorado, fijada en el «miserable» porcentaje del 10%. Con todo, Ruipérez



Fotografía de familia del rector con los profesores homenajeados ayer en el Paraninfo. :: ALMEIDA

confió en que durante 2015 puedan empezar a aliviarse, en parte, estos negativos efectos, una vez que la tasa de reposición pase del 10% actual al 50% previsto por el Gobierno.

Tras aseverar, en relación a los docentes homenajeados ayer, que «sois unas grandisimas figuras que dejáis el listón muy alto», el rector les lanzó un mensaje de ánimo en su nuevo periplo vital, que les permitirá disfrutar de mayores periodos de convivencia con sus familias, e in-

La figura del profesor emérito es una vía a la que se puede optar tras la jubilación

cluso continuar estrechamente vinculados a la Usal si optan por la senda académica de dar continuidad a su faceta docente, en este caso como profesores eméritos.

Además del rector, el homenaje contó con la destacada presencia de otros miembros del equipo rectoral, como los vicerrectores Mariano Esteban de Vega, María Ángeles Serrano, Cristina Pita y José Ángel Domínguez, junto a la secretaria general, María Luisa Martín Calvo.